
Universitari can por qué 
Fracasó 1a.J de la FECh‘‘ 
O Mientras el presidente de la FECh sostiene que la jornada sirvió para “deniinciar 

y socializar” los problemas estudiantiles, sectores contrarios a la línea ,de con- 
ducción de la federación señalan que los universitarios reprueban ese tipo de es- 
trategias I 
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Dirigentes estudiantiles de la Uni- las estaban saliendo de procesos elec- Dijo Polanco que el FU sostiene 
versidad de Chile dieron ayer distintas torales Y Por eso no se sumaron. que “la movilización es un acto leg& 
razones para explicar por qué la jor- Enfat id  el dirigente que “el Ila- timo y es una medida de presión extre- , 

nada de paralización de actividades, mado a paro se hizo, pero la decisión en ma y última. Pero, no estuvimos de 
convocada por la Federación de Estu- definitiva la tomaron los estudiantes, acuerdo con que se hiciera la paraliza- 
diantes de la U. de Chile (FECh). no en cada centro de alumnos. No era una ción. Primero hay que agotar las ins- , 
fue acatada por la amplia mayoría de orden, sino que debía ser consultada”. tancias de diálogo, conversar con el en- ; 
los universitarios. Y agregó que en las escuelas que se cargado de asuntos estudiantiles y de 

aprobó, se llevó a cabo con éxito,.men- finanzas. Y si eso no llega a dar solucio- ‘ 

G. QUINTANA: “NO ERA UNA cionando Derecho, Ciencias Químicas y nes, entonces vamos a aceptar la movi- 
ORDEN PARALIZAR’ el IPS (ex-tecnológico que la FECh lización y el paro, pero en forma pací- 

considera parte de la U. de Chile aún). fica”. 
El presidente de la FECh, Cermán Expresó que en algunos centros de El dirigente señaló que las proba- 

Quintana (DC). al ser consultado sobre alumnos los dirigentes no trabajaron bilidades de éxito de la próxima con- 
tema, admitió que “no fue un éxito”. por difundir la jornada. “Están fallan- vocatoria a paralización por parte la 
Pero, a su juicio. “el gran a orte de es- do Centros de Alumnos importantes FECh, dependerá de la respuesta que 
ta jornada fue ordenar tofos los pro- que no llevaron la discusión a la base den las autoridades a los problemas 
blemas estudiantiles. a través de la dis- estudiantil”. económicos y de “si hay soluciones por 
cusión por escuelas, en torno a la Consultado sobre las proyecciones la vía del diálogo.”. Añadió que “los 
FECh. De aqul en adelante, la federa- que le ve a la paralización que se con- problemas económicos son importantes 
ción se abocará a presionar a las facul- votó en “forma indefinida”, en el caso en la Universidad de Chile. Una para- 
tades en torno a lo requerido”. de ,que no haya solución a 10s proble- liZaCiÓn podria tener éxito Si no hay SO- 

Quintana senaló que el objetivo de mas de crédito fiscal, Quintana .opinó hCiÓn, por Ue Se está tocando el bolsi- 
”denunciar y socializar el paro del 30 que “sobre el 70% de 10s estudiantes 110 Y el est%txigO de 10s estudiantes, Y 
de junio. que los estudiantes Votarán debiera apoyar el paro del 30 de junio es0 es 10 que más duele”. 
en una consulta” se consiguió en la JOP en adelante”. 
nada de la FECh. I “FECh NO TIENE PLENA 

Sobre las razones por las cuáles los RN: “NO HAY QUE INSISTIR LEGITIMIDAD” 
estudiantes no se sumaron a esta con- EN FORMULAS GASTADAS’ 

El vocal de Renovación Nacional nos de Ingenieria Comercial (que no vocatoria. Quintana, dijo que ya mu- 
chas facultades habían efectuado accio- en la FECh, Cristián Barra, opinó que nes por separado, una vez que conocie- participa en la FECh). Félix de Vicen- 
ron la asignación del crédito fiscal. a su JUicio9 *Ie1 fracaso paro Obedece te, señaló que “el fracaso del paro de- 
Adem&, mencionó que muchas escue- a la de convocatoria de la y muestra que la FECh no tiene plena le- 

la insistencia en fórmulas gastadas en gitimidad ante los alumnos y ahora se 

Con movilización no se logran las solu- ca de esa falta de legitimidad”. 
ciones a los problemas Y de eso hay un Opinó que ,Leon esta situación en e, 

fondo están destruyendo la universi- convencimiento en los estudiantes”. 

lización no se discutió con el Consejo jarse arrastrar por los problemas socia- de Vocales, sino con el Consejo de Pre- les, sino que servir a la sociedad a tra- siderites, “que está dominado por la iz- ves de la cultura y el saber; la univer- quierda”. Enfatizó que el principal pro- sidad tiene que ser académica,,. b l e m  de la FECh es que “no hay una D~ Vicente opinó que a su juicio conducción clara y la direetiva no ha lo- los problemas de falta de crédito 
a que alude la FECh no existen en la U. grado imponer su línea:’. 

El dirigente señaló que el proble- de Chile. “Hace dias me encontrb ma de la falta de crédito universitario 
y que a su juicio, deben a un grupa haciendo barricadas y me 

plata para estudiar. Pero cuando uno ridades universitarias”. Agreg6 que 

el crédito fiscal”, comentó. métodos de negociación”. Enfatizb que no e s t b  participando 
como centro de alumnos en la FECh, 
mientras se siga eligiendo la directiva 
cbn los votos del ex-pedagógico y el 
IPS. Sobre el nuevo llamado a parali: 

casa .acogida de la jornada estudiantil tgr  ftE$zf&, ~ ~ ~ ~ . & t , $ ~ ~ $ ’ n  
que “siempre hemos expresado nuestra 
oposición a este tipo de manifestacio- 
nes que a nada conducen. Durante tres 
años se ha intentado paralizar la uni- 
versidad y tornarla ingobernable y los 
dos objetivos que se pretendía derri- 
bar, tanto el rector Soto como el Go- 
bierno, siguen ahí”. 

Agregó que a su..juicio -ia federa- 
ción está por un camino errado. Como 
alternativa a eso, proponiamos la alter- 
nativa de iniciar conversaciones de una 
comisión de finanzas de la FECh con la 
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El presidente del Centro de 

las los estudiantes ya no creen- está dando 10s resultados a la luz públi- 

Barra dijo que la jornada de para- dad, porque la universidad no debe de- 

buscar soluciones a través de las auto- 

“no apoyamos este tipo de movilización 
y CrWmOS que hay que recurrir a 10s 

dijeron que 10 hacian porque no tenían 

les pregunta. no Son capaces de mas- 
trar un alumno que no haya obtenido 
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El vocal del Frente Suniversitario 

(centrderecha) en la FECh, Carlos 
Polanco, expresó ayer al evaluar la es- 

‘zaciÓnd comentó: “no creo que eso re- 
sulte. Si llaman a consulfa en la escuela 


